

Vierge, qu'à une époque postérieure, des gens du pays viendraient cueillir ces fleurs pour les vendre aux voyageurs étrangers, pour avoir du pain.

Lorsqu'ils furent arrivés à un lieu appelé Lepe ou Lape, ils y trouvèrent de l'eau, et se désaltérèrent. Un peu plus loin, ils traversèrent un cours d'eau, sur un radeau formé de poutres, sur lequel se trouvaient des espèces de cuves, dans lesquelles on plaçait les ânes. Deux hommes d'un aspect repoussant, à moitié nus, avec des nez épatés, de très grosses lèvres, les aidèrent dans ce trajet.

Ils arrivèrent ensuite près d'une petite ville ; mais les habitants leur parurent si grossiers et si hautains, qu'ils passèrent outre, sans entrer en pourparler avec eux. C'était là la première ville égyptienne qu'ils rencontraient. Ils avaient déjà voyagé dix jours dans la Judée, et dix jours dans le désert.

Ils entrèrent ensuite dans une plaine, où se trouvaient de vastes prairies, où erraient de nombreux troupeaux. Il y avait çà et là des arbres auxquels des idoles, semblables à des enfants au maillot, étaient attachés par deux bandelettes ; elles étaient couvertes de figures ou de caractères. Ils rencontrèrent aussi des hommes gros et trapus, habillés d'une singulière façon ; ils allaient vers les idoles, pour leur rendre hommage. Ensuite, la sainte Famille entra dans un hangar, où était du bétail, qui sortit pour lui faire place. Elle manquait alors entièrement d'aliments ; elle n'avait ni pain ni eau, et personne ne venait à leur secours ; et